



LA BEAUZELLOISE

LA GAZETTE D'AGIR ENSEMBLE POUR BEAUZELLE



AGIR ENSEMBLE POUR BEAUZELLE

C'est quoi ?

AGIR est une association politique sans étiquette, apolitique.

Elle ne se considère pas comme un parti d'opposition à la municipalité en place mais plutôt comme une autre possibilité offerte aux Beauzellois de penser leur ville.

L'association à but non lucratif "politique locale" a été créée en mai 2021. Elle est présidée par David Mourereau et la Vice-présidente est Tiffany Bizzari.

L'objectif est de réfléchir pour la ville avec tous les citoyens qui y vivent.

L'association prône les valeurs suivantes : inclusion, tolérance, respect de tous, multiculturalisme, entraide et solidarité. Ces valeurs sont inscrites dans les statuts de l'association que tous les adhérents signent.

Par cette gazette, l'association souhaite partager avec les beauzellois les actualités de la ville et mettre en valeur les richesses humaines et naturelles de cette ville qui nous unit. Vous pourrez trouver encore plus d'informations sur le site internet en scannant le QR code en bas de cette page.

Nous espérons que vous prendrez plaisir à lire ces quelques pages une fois par saison.

Bien à vous,

Agir ensemble pour Beauzelle



ACTUALITÉS

DES NOUVELLES DES COMMERCES DU CENTRE

Chaque trimestre, notre gazette évoquera les commerces de Beauzelle par zone géographique (centre ville, Andromède, Garossos...).

Malgré les transformations que traversent le cœur de notre ville, certains commerces s'efforcent de préserver la vie au centre-ville. Parmi eux, l'Auberge de Beauzelle et l'Antre Ami (restaurants), Le Longchamp (bureau de tabac) récemment repris par de nouveaux propriétaires enthousiastes, Narcisse est Sublime (coiffeur), Tattoo Shop, mais aussi les professionnels du bien-être et les artisanes couturières qui participent à maintenir la vitalité de ce lieu. Nous les en remercions.

Récemment, une friperie éco responsable, **reWear**, a ouvert ses portes. C'est pour nous un véritable coup de cœur !

En dépit de la beauté du centre ancien, il est aujourd'hui triste et manque de vie. Pourtant, un réel potentiel pour recréer une zone de commerces de proximité existe bien à quelques pas des résidences où vivent nos aînés et des nouveaux habitants de Beauzelle qui souhaitent faire leurs courses à pied.

Bien que l'offre de commerces s'étende à Beauzelle, notamment avec l'arrivée d'une boulangerie Marie Blachère à Garossos, beaucoup de résidents proches du centre ont témoigné sur le Facebook de l'association de leur affection pour le centre ville et de leur souhait d'y flâner tout en faisant leurs courses. La création d'une boulangerie dans le vieux centre pourrait être possible, à condition que celui-ci soit dynamisé par des événements sociaux, culturels et économiques. Il serait pour cela bienvenu que la municipalité apporte un soutien aux commerçants et à l'association *La Connecteam*, qui les représente, afin de favoriser leur développement.

Sarah



L'AFTERWORK DE LA CONNECT TEAM

L'AfterBusiness est un événement organisé par les commerçants et entrepreneurs de l'association *La Connecteam* de Beauzelle depuis trois ans. Il rassemble principalement des commerçants, des entreprises locales ainsi que des citoyens. Son objectif est de créer une relation socio-économique entre les habitants et les commerçants de la ville et de soutenir le commerce local et les entreprises.

Contrairement à un simple club d'affaire (comme il en existe de nombreux dans la région), l'AfterBusiness vise à constituer un groupe socio-économique engagé dans la vie de la commune.

Cette année, deux sessions ont été organisées en juin, l'une à l'Auberge de Beauzelle et l'autre à l'Antre Amie, deux commerces du centre-ville. Ces événements ont permis de rassembler 90 % d'entreprises et 10 % de personnes engagées dans des associations. Ce fut un véritable succès. De nouvelles sessions AfterBusiness auront lieu prochainement.

Cet événement est ouvert à tous ! L'association accueille même des non-commerçants et non-entrepreneurs qui souhaitent organiser leurs événements.

David

Agir lance un concours photo :

Les plus belles photos de la ville de Beauzelle pourront être partagées et créditées sur le site internet et sur la gazette d'Agir ensemble pour Beauzelle. Vous pouvez déposer vos photos sur le site en suivant le QR code

A vos appareils chers artistes !





SOLIDARITÉ - LA BEAUZELLOISE DU MOIS : EMMA

Depuis début 2024, **Anne**, une dame âgée de plus de 70 ans, se retrouve sans famille et sans solution d'hébergement. Effectivement, suite à des difficultés personnelles, elle a dû vivre dans sa voiture garée devant la mairie temporaire de Beauzelle (cf. photo). Avec un revenu de 1 000 € mensuel, elle est éligible aux logements sociaux et reste prête à déménager dans la région. Malgré une prise de contact avec les services sociaux et des alertes sur son état de santé, notamment en période de canicule, aucune assistance concrète ne lui a été apportée.

Face à situation, **Emma** (*prénom modifié pour garantir son anonymat*), habitante bienveillante de Beauzelle depuis plus de quarante ans, l'a accueillie chez elle en août. Elle a alerté notre association après avoir sollicité les élus en charge des questions sociales. Anne avait précédemment tenté d'intégrer une colocation pour aînés à Blagnac, sans succès.

Nous tenons à saluer Emma, qui représente un exemple de solidarité et d'humilité, à l'image des principes d'engagement social soutenus par notre collectif citoyen. Les actions comme celle d'Emma sont indispensables pour maintenir l'esprit de solidarité et de notre ville. D'ailleurs, nous souhaitons également faire un clin d'œil à un père de famille beauzellois, **Jérôme**, qui en 2021 nous a aidé à loger temporairement un SDF dans un hôtel.

Grâce à notre soutien, la situation d'Anne s'est éclaircie et une possibilité de colocation devrait se concrétiser d'ici mi-octobre, bien que des solutions de logement temporaire restent nécessaires jusqu'à cette date. A l'heure où nous rédigeons cet article, Anne est entrée dans un centre de cure privé pour traiter une pathologie qui la touche.

Face à l'augmentation de ces situations précaires, Beauzelle n'est pas épargnée. C'est pourquoi notre association, forte de ses expériences et actions, est de plus en plus réactive vis à vis de ces problématiques. Ensemble, nous pouvons agir et aider !

Salima

TOULOUSE MÉTROPOLE ET SON PROJET DE PASSERELLE : UNE OPPORTUNITÉ POUR BEAUZELLE ?

Toulouse Métropole développe actuellement un projet de passerelle reliant Beauzelle à Fenouillet, qui s'inscrit dans le grand projet Grand Parc Garonne.

Ce projet s'étend sur 32 kilomètres, le long de la Garonne, et concerne sept communes. Son but est de réaménager les bords du fleuve pour renforcer les liaisons entre les villes. Les premières réalisations ont débuté en 2015.

Dans un monde en constante évolution, Agir se questionne sur l'usage de cette passerelle à long terme. Effectivement, la passerelle sera-t-elle seulement un espace de promenade ou, pourra-t-elle devenir un atout pour notre commune et la transition écologique ?

Nous vous invitons à réfléchir à ces questions et à participer aux discussions sur ce sujet ou à vous exprimer directement sur ce sondage :



David

Source : Toulouse Métropole, Projet Grand Parc Garonne <https://metropole.toulouse.fr/mon-environnement/amenagement/grand-parc-garonne>

À VENIR



VOUS AIMEZ LA FÊTE D'HALLOWEEN...



... Et vous voulez le montrer ?

Alors n'hésitez plus !

Parez vos maisons et jardins de vos décorations les plus "spooky" (=qui font frissonner de peur) et **le 30 octobre**, des membres de l'association se baladeront dans les rues pour observer et photographier avec votre autorisation les plus inquiétants ornements !

Vous pouvez également directement envoyer vos photos sur le site internet d'Agir ensemble pour Beauzelle à la rubrique "**concours photo d'Halloween**".

Elodie

CONTACTS

Site internet :

www.agirpourbeauzelle.fr

Mail :

agirpourbeauzelle@gmail.com

Facebook :

<https://www.facebook.com/www.agirpourbeauzelle.fr/>

Vous pouvez aussi nous rejoindre et contribuer à faire évoluer notre ville.

La gazette a été réalisée grâce au site internet Canva.com

A VOS AGENDAS : LE MARCHÉ DE NOËL DE BEAUZELLE

Sur une initiative de l'association *la Connecteam*, en collaboration avec les acteurs économiques locaux, le marché de Noël de Beauzelle, se tiendra pour sa troisième édition dans la zone privée du **Centre Commercial Le Ruisseau** (rue des pins).

Il commencera à **9h00 le samedi 30 novembre et fermera ses portes à 18h00.**

Vous y retrouverez des artisans et commerçants de Beauzelle mais également de toute la région.

Une belle opportunité de trouver des cadeaux originaux à offrir à vos proches et amis pour les fêtes de fin d'année.

Ce marché sera également agrémenté de petites animations pour les enfants, tout en mettant à l'honneur une association solidaire.

Vous pourrez aussi profiter de rendez-vous gourmands avec des stands de dégustation mettant en avant des spécialités japonaises, créoles, italiennes et thaïlandaises.

Profitons de cette belle initiative de *La Connecteam* pour nous rassembler, sans exception !

David

